
                                 2010年４月22日 
ＫＣＰ － 同窓会会報 第９号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪   みなさん、いかがお過ごしですか。3 月に学校を卒業したりして、生活環境も大きく変わった人は、期待と不安がいっぱいのことと思います。一方、環境は変わっていない人も、四月という季節を向かえ、気持ちを新たにしていることと思います。 

  日本にいる皆さんは、お花見に行きましたか？ 今年サクラを見に行った人、日本にいなかったりしてサクラを見なかった人全てに、日本の春の象徴、サクラのある風景を贈ります。 
       まずは、お酒を飲んで、みんなで楽しむのに最適なサクラの名所           上野公園      と     不忍池しのばずのいけ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        つぎは、皆さんが学校にいた                        時、最も身近だった、新宿御 苑のサクラ 
 

 

 

 

 

 

 

                                       

                    そして、天気のいい日                    の散歩に最適の、四谷                    にある、外堀のサクラ 
 

 

 



    千鳥が淵の、夕陽に映えたサクラと、ライトアップされた幻想的な夜桜 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    でも、きれいなサクラが   見られるのは、名所と呼ば れているところだけでは、   ありません。普通の町並み   でも、こんなきれいなサク ラを見ることができます。 
 

    写真ですが、なんとなく   日本の春を感じてください。 
 

 

卒業生の近況 

学校へ来てくれた卒業生  金 ダルレさん（2008年12月修了 韓国の大学に復学） 卒業生の皆さんへ               金 ダルレさんにレポートの指導を  卒業生の 金 ダルレです。          する片山校長   前回、同窓会会報にて鳥取とっとり大学の交換留学生  として日本に来ていますと、書かせていただき ましたが、早くもその留学生活が終わり、また、 東京に来ました。（鳥取について知らない方もい らっしゃるかと思いますので、すこし紹介します と、鳥取は、日本の中で最も人口の少ない県で、砂丘、梨など有名なものがたくさんある
 



ところです。）西日本に長くいられたので、出雲いずも、松江まつえ、広島ひろしまなどにもすぐに行けてとても良かったです。 3月になったら韓国の大学に戻るので、それまでは、まだまだ日本の色々なところを回 って行きたいと思っています。 今は、鳥取大学で受けた授業のレポートがたくさんあるので、書いてきたレポートを、片山先生にﾁｪｯｸをお願いしているところです。 まだ寒い日が続きそうなので、皆さんかぜを引かないように気をつけてください。  （2月末 金 ダルレさん 記） 
 チョ ヨンジンさん（2009年3月卒業 現在 専修大学に在籍）          と イ ソヒョンさん（2009年3月卒業 現在 静岡大学に在籍）  私は、おれ様（ヨンジン）です。私は、今、専修大学の法学部に在籍しています。私は、 去年の11月に彼女と別れ、相当につらい時期を送りましたが、本来のおれ様らしさを発揮 し見事に克服しかけています。 ＫＣＰのみんな！ 皆さんも、つらい思いを経験したこ とがあるのではありませんか？ よりつらい思いを楽しめるＫＣＰ卒業生になりましょう！ 私も、頑張ります。いつか、皆さんがつらい目にあわされた時、手助けができる、そんな 弁護士になるまで勉強します。 元気でね。  （2月末 チョ ヨンジンさん 記）           チョ ヨンジンさん と イ ソヒョンさん        そして、イ ソヒョンさんは、昨年 4月に、韓国に帰国しましたが、今回大学受験で、 来日しました。この写真を撮った時は、これから受験と言うことで大変そうでしたが、3月なかばに見事、静岡大学に合格したとの連絡を受けました。  本当に良かったですね。 おめでとうございます。また、元気な顔を見せてください。 
 



 リ チョクさん（2008年3月卒業 日本電子専門学校を経て4月から社会人に）   諸永先生 と リ チョクさん                     入社まで、あと2週間ぐらいしかありません。                    その短い時間を使い、残り少ない学生生活を、                    満喫しようと考えています。また、私は今、簿記                    の勉強をやりながら、ジョルダンという会社で                    事務のバイトをやっています。                     たくさんの友達ができてよかったと思います。                     （3月中旬 リ チョクさん 記） 
  チェ ジュンギさん（2008年3月卒業 ビジョナリーアーツ専門学校を経て 

4月から社会人に）                     ＫＣＰ共生日本語学校出身の              チェ ジュンギさんは、 チェ ジュンギです。製菓の専門            専門学校を卒業後、シェフに 学校を卒業して、今、お菓子屋さ            に見込まれて、中目黒にある んに勤めています。就労ビザの取            お菓子屋さんに就職したそう 得に取り組んでいます。                です。但し、パンやケーキな  皆さんも、頑張ってください。            どの技術で就労ビザを取るのは難しいようで、現在は特定活動ビザで頑張っているそう （4月 初旬チェ ジュンギさん 記）         です。 
   チン ジョンランさん（2009年3月卒業  上智大学大学院 研究生）   チン ジョンランさんは、3月いっぱいで 韓国に帰国するそうで挨拶に来てくれました。  帰国後、いろいろ待っているようですが、 また、本人から報告してほしいですね。    斉藤裕美先生と片山校長と                           チン ジョンランさん 



在校生から皆さんへ 2010年春  四谷区民センターで（また）ＫＣＰの卒業式が行われた。  私は「よさこいソーラン」の発表のために参加したが、たくさんの先輩たちの晴れ姿が 見られたし、楽しかった。今から1年前にも「よさこいソーラン」の発表のため参加したけど、その時の感じとは違った。まず、1年前には全然分からなかった校長先生の祝辞な どが、理解できるようになったので嬉しかった。また、1 年後にその場所に立っている私を想像して、気持ちを新たにした。                                ↑         前から2列目、右から 5人目が ファン ウリさんです  いよいよソーランの発表。もう1年踊ってきたソーランダンスだけど、発表のときは いつも緊張する。その上、今回の発表の時には、音楽の始まりがうまく行かないという ハプニングがあって、恥かしかったがおもしろかった。  ソーランダンスは、明るくて元気な踊りだ。今では、私を元気付けてくれる。今まで 2年間リーダーとしてやってきてくれた人たちが卒業してしまい、ソーランクラブで一番長くやってきた先輩になり負担もあるが、これからも毎回参加して、私の卒業式にもかっこよく発表したい。                          （ ＭＪ１ ファン ウリさん）    
 

 



 

学校行事  今年も、3月 6日に恒例のバス旅行がありました。  今年は、千葉・茨城方面に行ってきました。                          日本で最初のワイナリー、シャトー神谷                      で、日本のワインの歴史を見たり    現在、ＮＨＫで放映中の「龍馬伝」の 撮影の際のセットで使われた「ワープステ ーション江戸」で、江戸気分を味わったり         ヨーロッパの田園風景をイメージした「ポティロンの森で」、おいしいピザを作ったり してきました。天気も良くて、楽しい1日でした。                               ＊ 編集担当 河島 ＊ 


